

Aalto-Medaille an Steven Holl

C. Af. Der Gewinner der in unregelmässigen Abständen verliehenen Alvar-Aalto-Medaille, des wohl angesehensten Architekturpreises überhaupt, heisst *Steven Holl*. Die Auszeichnung wurde Holl am 3. Februar im Rahmen der Feierlichkeiten zum 100. Geburtstag von Aalto in Helsinki vom finnischen Kulturminister Claes Andersson überreicht. Der 50jährige New Yorker Architekt reiht sich ein in eine illustre Liste von Namen, die 1967 mit Aalto selbst beginnt und mit Hakon Ahlberg 1973, James Stirling 1978, Jørn Utzon 1982, Tadao Ando 1985, Alvaro Siza 1988 und Glen Murcutt 1992 fortgeführt wurde. Steven Holl hat eine enge Beziehung zu Finnland, entsteht doch in Helsinki mit dem Museum für zeitgenössische Kunst, das im kommenden Mai eingeweiht wird, sein neustes Werk.